



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

SWISS
ICE SKATING



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Capitale Olympique organisera les Championnats d'Europe de patinage artistique en 2027

Aujourd'hui à Lausanne, l'Union Internationale de patinage (ISU - International Skating Union), a choisi Lausanne, Capitale Olympique, pour accueillir l'édition 2027 des championnats d'Europe de patinage artistique.

Au terme d'un processus de candidature, la Ville de Lausanne et le Canton de Vaud, en collaboration avec Swiss Ice Skating, la fédération suisse de patinage, ont été désignés hôtes des Championnats d'Europe de patinage artistique. Cet événement prestigieux se déroulera à la Vaudoise Aréna en janvier 2027.

Lausanne, choisie parmi quatre villes concurrentes (Sofia - Bulgarie, Essen - Allemagne et Bratislava - Slovaquie), s'apprête à accueillir les Championnats d'Europe pour la troisième fois, après les éditions de 1992 et 2002. En 1997, la Capitale Olympique avait accueilli les Championnats du Monde et, en 2020, les compétitions de patinage artistique des Jeux Olympiques de la Jeunesse. A chaque fois le succès fut au rendez-vous avec des patinoires pleines à craquer. En 2027, Lausanne et le Canton souhaitent à nouveau faire de cet événement une grande fête du patinage en mobilisant l'ensemble de sa population.

En 2027, la Capitale Olympique accueillera donc les 150 meilleurs patineurs et patineuses du continent, quelques mois seulement après les Jeux Olympiques d'hiver de Milano Cortina 2026.

Cet événement majeur est à ajouter à la longue liste de manifestations sportives internationales organisées dans la Capitale Olympique depuis plus de 30 ans, avec, pour ne citer que les plus récents, les finales mondiales de la Coupe du Monde de Triathlon en 2019, les Jeux Olympiques de la Jeunesse en 2020, une étape du Tour de France 2022 ou encore en septembre 2023, le Segment festival, étape qualificative du World skateboarding tour pour les JO de Paris 2024. En 2025, la Ville accueillera la Coupe du Monde FIBA U19.

Émilie Moeschler, conseillère municipale de la Ville de Lausanne, Direction des sports et de la cohésion sociale:

« C'est une grande fierté d'accueillir et d'organiser les Championnats d'Europe de

patinage artistique au sein de la Capitale Olympique, quelques mois après les JO de Milano Cortina 2026. Ce sera une nouvelle occasion d'encourager des athlètes à leur meilleur niveau et de rassembler la population autour d'un évènement festif et sportif majeur dans le cadre magnifique de la Vaudoise aréna. Nous souhaitons exprimer notre sincère gratitude envers l'Union Internationale de patinage, qui a son siège à Lausanne, pour sa confiance. »

Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat vaudois et cheffe du Département des institutions, du territoire et du sport :

« Nous sommes ravis d'accueillir ces championnats européens de patinage artistique, 25 ans exactement après leur dernière édition en 2002. Le patinage artistique suscite un véritable engouement en Suisse, et il ne fait aucun doute qu'il occupe une place spéciale dans nos cœurs, ayant été le catalyseur de belles médailles internationales, notamment grâce au talent de grands champions comme Stéphane Lambiel bien sûr ou celui de jeunes suisses en devenir comme Lukas Britschgi ou Kimmy Repond, tous deux médaillés de bronze lors des derniers Championnats d'Europe en Finlande. »

Diana Barbacci, présidente de Swiss Ice Skating:

«L'accueil des Championnats d'Europe dans notre pays représente une opportunité exceptionnelle de positionner la Suisse et en particulier Lausanne sur l'échiquier international du patinage artistique. Nous sommes reconnaissants que l'Union Internationale de Patinage nous ait attribué cet évènement majeur qui donnera une belle visibilité à notre discipline phare. Nous souhaitons présenter des athlètes de très haut niveau lors de cette compétition et aspirons à profiter de cette plateforme attractive pour attirer également l'attention des futurs champions en herbe. Les derniers Championnats d'Europe de patinage artistique ont eu un impact réel sur le développement de notre sport, et nous sommes impatients de récolter les mêmes bénéfices à travers tout le pays dès 2027».

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 07 octobre 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Ville de Lausanne, Emilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale

DFTS, Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat

Diana Barbacci, présidente de Swiss Ice Skating